



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Tingkatan Keterampilan Dan Kemampuan: Bintara Remaja Polres Tasikmalaya Kota Gelar Latihan Dalmas.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FRN.CO.ID

Oct 19, 2024 - 17:13



Polres Tasik Kota – Dalam rangka mendukung dan memperlancar tugas operasional, terutama menjelang pelaksanaan Operasi Mantap Praja Lodaya menjelang Pilkada 2024, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota menggelar latihan Dalmas (Pengendalian Massa) kepada para Bintara Remaja.

Latihan ini berlangsung di Asrama Polisi Bojong (Aspol) Jalan Aspol Kecamatan Cipedes Kota Tasikmalaya Jumat malam, 18 Oktober 2024 Malam.

Kegiatan yang dipimpin oleh Kanit Dalmas Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, Bripta Sartanu, bertindak sebagai pelatih.

Latihan ini bertujuan untuk meningkatkan keterampilan serta memberikan bekal kepada personel dalam melaksanakan tugas mereka.

Selama latihan, para personel diajarkan dasar-dasar gerakan dalam tahapan Dalmas awal dan Dalmas lanjutan.

Dalmas merupakan kegiatan yang dilakukan oleh Satuan Polri untuk menghadapi massa dan pengunjuk rasa, sehingga pelatihan ini diperlukan agar anggota siap saat dibutuhkan.

Dalam latihan tersebut, terlihat para Bintara Remaja Polres Tasikmalaya yang baru menyelesaikan pembaretan menggunakan tameng dan tongkat, melakukan gerakan- gerakan dasar serta formasi yang dikomandoi oleh pelatih.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk membentuk keterampilan awal bagi para Bintara baru, terutama dalam pengendalian massa.

"Hari ini kami menggelar latihan Dalmas bagi personel Bintara baru yang kemarin telah melaksanakan pembaretan," Kata AKP Hartono kepada wartawan Jumat malam.

AKP Hartono juga menambahkan bahwa selain untuk meningkatkan keterampilan dan kemampuan, kegiatan ini juga bertujuan meningkatkan kekompakan dan kebugaran fisik.

"Kami ingin setiap personel, khususnya para Bintara Remaja, mampu menguasai teknik dan gerakan Dalmas guna menunjang kesiapsiagaan dalam melaksanakan tugas," jelasnya.

Mantan Kapolsek Mangkubumi ini juga menekankan bahwa latihan ini dipersiapkan untuk menghadapi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 di Kota Tasikmalaya.

"Latihan ini juga dalam rangka mempersiapkan personel menghadapi Pilkada 2024," lanjut AKP Hartono.

Lebih jauh, AKP Hartono mengungkapkan bahwa antusiasme para Bintara baru dalam mengikuti latihan Dalmas sangat tinggi. Hal ini terlihat dari kekompakan dan kelincahan para personel dalam menjalani tahapan-tahapan latihan.

"Dengan latihan ini, kami berharap Bintara Remaja siap mengemban tugas sebagai fungsi preventif dalam rangka mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas)," tutup AKP Hartono.